
 
Hallo Frau Mühlbeyer-Kniehl, 
 
herzlichen Dank für den tollen Informationsabend gestern in Sulzbach. Sie 
haben auch unsere Kinder begeistert, was in manchen Klassen, die schon so einen 
schlechten Ruf haben, dass kein Klassenlehrer im nächsten Jahr diese „Null-
Bock“-Klasse haben will, ein Kunststück ist! 
Ich finde dass solch eine Aufklärung in den Klassen fast zum „Überleben mit den 
Medien“ gehört. Es wäre wünschenswert, dass Sie auch im nächsten Jahr den 
nächsten Schülern der 8. Klassen dieses Angebot machen. (Und auch den Eltern, 
trotz dieser beschämend geringen Beteiligung.) Dieses Anliegen werde ich auch 
an die Schulleitung weiter geben. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
B. S. 
(Mutter einer 14jährigen Tochter und eines 16 jährigen Sohnes) 
 


